



Director: Manuel Romero
Miércoles, 02 de marzo de 2011 | 12:53:33

PORTADA

ACTUALIDAD

CONFLICTO

MEDIOS

OPINIÓN

CULTURA

DEPORTES

SALUD

OCIO

VIVA LA VIDA

TECNOLOGÍA

MADRID

Auditado por y

Suscríbete al [BOLETÍN](#) | [RSS](#)

ÚLTIMA HORA

SOBRE TODO CUANDO EL FACULTATIVO ES MUJER

Los pacientes confían en que su médico les deje participar en la toma de decisiones sobre su salud, según un estudio

Europa Press

viernes, 25 de febrero de 2011, 19:07

MADRID, 25 (EUROPA PRESS)

Los pacientes que acuden a una consulta confían en que su médico de cabecera les deje participar en la toma de decisiones sobre su salud, especialmente cuando el facultativo es una mujer, según revela un estudio de la Universidad de Granada, que analizó a 360 pacientes con edades comprendidas entre los 16 y los 47 años.

Según se desprende del trabajo, las personas esperan, cuando son atendidos por una mujer facultativa, que ésta les permita participar en la toma de decisiones para resolver su problema de salud, "sobre todo cuando éste está relacionado con un problema familiar o se trata de un resfriado".

No obstante, las expectativas del paciente de que su médico de familia "le escuche, explique y tenga en cuenta su opinión" son más elevadas que las de participar en la toma de decisiones en el tratamiento de la enfermedad.

El objetivo del estudio, que será publicado próximamente en la revista 'Patient Education and Counseling', es conocer las expectativas de los pacientes sobre la toma de decisiones ante diferentes problemas de salud cuando consultan con su médico de familia.

También pretende, según explican sus autores, "identificar las características de los pacientes y del médico relacionadas con dichas expectativas, con especial interés por las diferencias en función del sexo de ambos".

CASI LA MITAD DESEA PARTICIPAR ANTE UN PROBLEMA FAMILIAR

Asimismo, del informe se desprende que los pacientes desean participar o no en las decisiones del médico en función del problema estudiado. De este modo, cuando se trata de un dolor de pecho, desea participar el 32 por ciento, y cuando es un problema familiar grave, el 49 por ciento.

Por sexos, las mujeres tienen menos expectativas de participar cuando se trata de depresiones o de problemas familiares relacionados con la salud, y quienes tienen una médica esperan participar más para problemas familiares y resfriados.

Para su elaboración, los investigadores plantearon a los encuestados, a través de un cuestionario, cuáles eran sus expectativas de que el médico de familia "le escuche, le informe y tenga en cuenta sus opiniones" al consultar por cinco problemas o escenarios clínicos hipotéticos, dolor fuerte en el pecho, resfriado con fiebre, flujo anormal, depresión o tristeza y problema familiar grave.

hoy en portada



EE.UU. envía a cientos de marines para dobligar a Gadafi

Gallardón no pretende esta vez ir en las listas de Rajoy



Revolución en la SER: ¿Francino a 'Carrusel Deportivo'?



José Conde, la muerte de un actor secundario

ÚLTIMA HORA

12:47 Los españoles aún conservan en su poder 1.721 millones de euros en pesetas [»](#)

12:46 La investigación del robo de armas en Bótoa (Badajoz) no escatimará "medios ni esfuerzos", según delegada del Gobierno [»](#)

12:46 C-LM insiste en la necesidad de hacer compatible la deuda pública con la prestación de los servicios [»](#)

12:46 El 56% de los jóvenes españoles tiene un contrato temporal, 15 puntos más que la media de la UE-15 [»](#)

12:46 Bruselas avisa de que España va con retraso en el refuerzo [»](#)



La Voz Libre en Facebook

Me gusta

A 6,779 personas les gusta La Voz Libre.



Aptc Snežana Nestor Jordi

La Voz Libre on Facebook

[»](#) SERVICIOS

Compartir

Escribe tu comentario

Usuario:

Comentario:

[Ver condiciones](#)

[Ver términos legales](#)

Código de seguridad:

Escriba aquí el código:



ENVIAR

[GENERAR OTRO CÓDIGO](#)